

Dos alumnos de la UPO participan en un curso de verano de la Universidad de Pardubice.

Dos alumnos del grado en Traducción e Interpretación (Alemán) de la UPO ha sido invitados a asistir en agosto en un curso de verano de alemán intensivo de la universidad checa de Pardubice (UPa). Los alumnos Paula López Herrera y Jose M^a Rosso Sánchez, del segundo y primer curso respectivamente, reciben la beca de matrícula del Estado Checo. El curso reúne a alumnos universitarios de diferentes países de procedencia y lenguas maternas para que aprendan alemán y observen conscientemente las dificultades distintas de aprender alemán como lengua extranjera según la lengua materna del alumno. Están inscritos alumnos de la Universidad Minsk (Bielorusia), de la Universidad Konya (Turquia), de la Universidad Pablo de Olavide (España) y de la propia Universidad de Pardubice.

La colaboración entre la UPO y la UPa (Universidad de Pardubice) ha ido creciendo desde la firma del convenio Erasmus hace 12 años. Hace 2 años se llevó a cabo un proyecto de innovación docente internacional e intercultural coordinado desde la UPO por el profesor Karl Heisel y programado entre asignaturas de las dos universidades. La coordinación de la participación de los alumnos de la UPO en el curso de verano de la Universidad de Pardubice lo realiza una comisión interuniversitario a la que pertenecen por parte de la UPO los profesores Christiane Limbach y Karl Heisel y, por parte de la UPa, el profesor Jan Capek.



Prof. Jan Capek (Upa) y prof. Karl Heisel (UPO)